

BOLETÍN DE PRENSA No. 578 ->>

- Después de la fase cuantitativa y la evaluación cualitativa por parte de la H. Junta de Gobierno, se determinó que Avelar González reúne el perfil para desempeñar el cargo de rector.
- Rector designado llama a la comunidad universitaria para establecer un compromiso y sumar esfuerzos.

La H. Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Aguascalientes determinó por unanimidad designar como rector para el periodo 2017-2019 a Francisco Javier Avelar González, catedrático e investigador del Centro de Ciencias Básicas.

Fue así que el presidente de dicho órgano colegiado, Rodolfo González Farías, manifestó que en ejercicio de las facultades que les confiere el artículo 9 fracción I de la Ley Orgánica, el 103 y 101 del Estatuto de la Ley Orgánica, y con fecha de 2 de diciembre de 2016, se designó por unanimidad a Francisco Javier Avelar González como rector para el periodo comprendido del 1 de enero de 2017 al 31 de diciembre de 2019.

González Farías externó que al momento de rendir su protesta como rector de la Autónoma de Aguascalientes ante el H. Consejo Universitario, Avelar González se obligará a cumplir el ideario, la Ley Orgánica, el Estatuto de la Ley Orgánica y los demás reglamentos que integran la legislación universitaria, los acuerdos del H. Consejo Universitario, así como desempeñar fielmente la función y responsabilidad que se le confiere en beneficio de la Universidad.

De esta forma el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA señaló que después de un proceso de evaluación cualitativa, Avelar González reunió el perfil que se requiere para desempeñar este cargo de acuerdo al criterio de este cuerpo colegiado, por lo que González Farías hizo la entrega del nombramiento que le acredita como rector designado de la Universidad.

Tras signar dicho documento, durante su primer mensaje como rector designado, Avelar González manifestó que agradece el voto de confianza de la H. Junta de Gobierno y el respaldo de la comunidad de estudiantes y profesores en el proceso cuantitativo; por lo que hizo un llamado para establecer un compromiso y sumar esfuerzos a fin de lograr mayores metas para cumplir con el Plan de Desarrollo Institucional.

Cabe mencionar que Francisco Javier Avelar González es doctor en Ciencias en Biotecnología por el CINVESTAV-IPN, integrante del Sistema Nacional de Investigadores nivel 1, Premio Aguascalientes al Desarrollo Científico y Tecnológico en 2007, Premio Estatal al Mérito Ambiental en la categoría Sector Académico en el 2009 y reconocido por la gestión realizada en el Comité de Posgrados Interinstitucionales de la región Centro Occidente de la ANUIES en 2015.

Francisco Javier Avelar González es designado por unanimidad como rector de la UAA para el periodo 2017-2019

